

Lean todo en esta lección en voz alta con su grupo, tomando turnos. Pueden traer copias para los participantes, o pueden leer en sus dispositivos móviles desde el sitio web ([www.calvin.edu/faith](http://www.calvin.edu/faith)). También, asegúrese de revisar la lección de antemano y de elegir cuáles de las preguntas de discusión opcionales desean seguir. Debido a la longitud de algunas de las lecciones, les animamos a omitir algunas de las preguntas.

---

Santo Dios,

Al unirnos con nuestros hermanos y hermanas a través de este campus y alrededor del mundo para el estudio del Apocalipsis, oramos para que tu Espíritu Santo sea nuestro guía. Suaviza nuestro Bazar de la Cruzada (B/C) y nuestro catecismo (C/F) de (u)-4(c)3(rist)-4(O, para vivir como este libro nos llama a vivir.

Es a través de Jesucristo, Rey de Reyes y Señor de señores que oramos. Amén.

Juan escribió esta carta a las siete iglesias de Asia menor que ahora es Turquía.

La mayoría de los eruditos creen que la carta fue escrita hacia el final del primer siglo, aunque algunos creen que fue escrita antes.

Juan escribió esta carta porque recibió una visión de Dios que las iglesias debían oír.

El Imperio Romano había estado trabajando para limitar e incluso erradicar la influencia de los cristianos dentro del Imperio. Los ciudadanos romanos y todos los que vivían dentro del Imperio debían ofrecer incienso al emperador y declarar que él era señor. Los cristianos no podían hacer eso, ya que sabían que Jesús era el Señor. Esto fue visto como rebelión dentro del Imperio y expuso a los cristianos a persecución.

Apocalipsis fue escrito en griego.

Apocalipsis es un libro apocalíptico. La palabra "apocalipsis" en griego significa "Revelación" (de ahí el nombre del libro en inglés –Revelation.) Una de las razones por las que el libro de Apocalipsis es tan desconcertante para nosotros es que las imágenes utilizadas para describir los acontecimientos son muy extraña

2. Recuerden que el libro no fue escrito para nosotros. Las imágenes y profecías significaron algo para las personas que originalmente lo leyeron. No fueron escritas para predecir eventos en 325, 576, 1516, 1776, 1865, 1944 o 2016.
3. Los acontecimientos "actuales" siempre han parecido malos. Cuando el Apocalipsis fue